
 
 

 

 

 

 

 

 

La Nativité, Notre-Dame de Paris 

 

 

 

« L'espérance ne déçoit pas  
parce que l'amour de Dieu  

est répandu dans nos cœurs »  
(Rm 5, 5) 

 

Tous nos vœux de  

Joyeux Noel 2024, 

et de sainte année 2025 ! 
 

Soyons pèlerins d’espérance ! 
 

 

Abbé Jérôme POMIÉ et  

L’Equipe d’Animation Pastorale 

 


